

# BECAS Y PREMIOS

está presente en las universidades complejas, y que persigue aumentar la calidad de la creación y difusión de un nuevo conocimiento a través de post grados reconocidos a nivel internacional".

En otro punto de su discurso, el Decano Víctor Pérez, manifestó que "como Facultad y como Universidad, tenemos el desafío de tener éxito en el actual proceso de reflexión que se está desarrollando en la Universidad de Chile. Debemos ser capaces de conjugar la necesaria y deseable participación de la comunidad universitaria en el diseño y materialización de las políticas institucionales, con la demandante necesidad de dirigir con efectividad una institución de gran tamaño que inserta su quehacer en un ambiente nacional e internacional altamente complejo y tecnificado".

El próximo almuerzo del Instituto de Ingenieros de Chile, se realizará como es habitual en el Club de la Unión, el 6 de mayo, siendo en esa oportunidad el orador principal, el Ministro de Minería Sergio Jiménez.



**El presidente del Instituto entrega dos becas para estudiantes de Ingeniería.**



**El Rector, Jaime Lavados y el Decano Víctor Pérez junto al estimado astrónomo Hugo León y su esposa Adelina Gutierrez, también astrónomo.**

HUGO MORENO LEÓN:

## MERECIDO RECONOCIMIENTO

**E**n una emotiva ceremonia realizada en el Gabinete de Rectoría, el académico del Departamento de Astronomía de nuestra Facultad, Hugo Moreno León, fue distinguido con la "Medalla Rectoral".

A este acto, asistieron autoridades universitarias, académicos y familiares del profesor Moreno.

El Director del Departamento de Astronomía, José Maza, destacó en su intervención las cualidades académicas, la calidad humana y el aporte significativo al desarrollo de la Astronomía del profesor Hugo Moreno.

Añadió que para el Departamento de Astronomía es motivo de gran satisfacción la realización de esta ceremonia acá, con la

cual la Universidad de Chile está rindiendo homenaje a uno de sus grandes maestros.

Por su parte, el Rector Jaime Lavados, momentos antes de hacer entrega de la Medalla Rectoral y de un Diploma, manifestó que la obra realizada por el Profesor Hugo Moreno, no es sólo una contribución al desarrollo de la astronomía chilena, sino que es un aporte que engrandece a toda la Universidad de Chile.

Luego de la entrega de la distinción, el Decano Víctor Pérez entregó al Profesor Hugo Moreno León, el libro "Escuela de Ingeniería" recientemente editado y la colección de la Revista Noticias.

El Profesor Hugo Moreno, agradeció emotivamente la distinción otorgada.